

José Botella

REVISTA ALCOYANA



SEMANARIO DE PROPAGANDA CATÓLICA

E INFORMACIÓN PARROQUIAL

Redacción y Administración
PINTOR CASANOVA, 24.-Teléfono, 15

Jueves 7 de Junio de 1923

Año VIII.— Núm. 290
No se devuelven los originales



Rogad a Dios en caridad por el alma de
EL SEÑOR

D. Francisco Sanchis Payá

que falleció el día 3 de Junio de 1923

fortalecido con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad
R. I. P. A.

Sus afligidos esposa doña Ramona Pastor; hijos don José y don Antonio; madre política doña Ramona Roig; hermano don José; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia;

Suplican a sus amigos y conocidos rueguen a Dios por el eterno descanso de su alma y la asistencia a la MISA DE OCTAVA que tendrá lugar pasado mañana sábado, a las diez, en la Parroquial de Santa María, guardándoles por ello especial gratitud.

Alcoy 7 de Junio de 1923.

EL DUELO SE DA POR DESPEDIDO.

funciones; el establecimiento de instituciones pomposamente llamada democrática, pero que hacen imposible la aplicación de la estricta justicia, ante la falta de civismo de los mismos ciudadanos; las funestas consecuencias de la aplicación de los principios de la filosofía liberal al no admitir el empleo de medios preventivos para evitar el mal, esperando a que este haya tenido lugar para que la autoridad haga alarde de su poder y el arranque del corazón de las multitudes de toda sana creencia religiosa, han convertido a nuestra desgraciada España en un campo de tragedias, en refida lucha de lobos feroces y hambrientos.

Hechos delectivos como los realizados en estos últimos días, ponen el marchamo de la deshonra sobre los gobernantes del país en que aquellos tienen lugar. Pues es hora ya de que los gobiernos se den cuenta y sepan que gobernar no es negociar con el dinero del prójimo que gobernar no es banqueter, vociferar o discursar, ni representar comedias en el escenario del Parlamento a ciencia y paciencia de la Nación. El gobernar, el dirigir rectamente a la Sociedad al cumplimiento de sus altos fines es cosa muy seria, muy digna y muy elevada; y si es que nuestros políticos o lo que sean, no conocen o no quieren conocer, cual es la naturaleza de esos fines, las obligaciones que ellos mismos les imponen, los derechos que competen a los ciudadanos que acatan su poder, que dejen las investiduras de su autoridad, que lo abandonen precipitadamente, que huyan avergonzados de su inícuo y mala labor porque el país, asqueado de tantas cosas, le repugnan esos estudiados

El asesinato del Cardenal Soldevila

¿En donde radica la autoridad? ¿Donde está la representación legal de esta sociedad organizada que llamamos Estado? ¿Vivimos en España y acaso en país civilizado? ¿Que barbarie es esta y que loco desvarío se ha apoderado de esta pobre Nación que se ahoga entre

oleadas de sangre fratricida, mientras los profesionales del crimen andan sueltos por las calles, riéndose con risa descocada y altanera del amargo dolor de sus víctimas?

¡Triste situación la de nuestra pobre Patria! Un falso concepto de la libertad; una tolerancia jamás justificada para con el criminal o para el inductor al crimen; una autoridad sin autoridad por la forma con que ocupa el cargo y desempeña sus

gestos neronianos, de comediógrafos y saltimbanquis.

Ante el mundo entero quedará menguado el aprecio y noble concepto de la Nación española al conocer el execrable crimen que ha teñido de sangre inocente a una púrpura cardenalicia.

Un eminentísimo Cardenal, un bondadoso Príncipe de la Iglesia, un celosísimo Prelado, un respetable y venerando anciano que ha pasado por el mundo haciendo el bien a la humanidad y a los suyos muy especialmente, un predicador incansable del amor y de la paz evangélica, que a sus 80 años se preocupa con ansias juveniles, impregnadas de Santa caridad, de la educación de la infancia pobre y menesterosa, cae víctima de cobarde atentado y envuelto en sangre, precisamente cuando iba a visitar a sus pequeñuelos desamparados, a los certeros disparos hechos por manos sicarias impulsadas por razones de hienas.

España toda se ha estremecido al tener noticia del detestable crimen cometido en la persona del Cardenal Soldevila, y si a consecuencia del último desastre marroquí se pide con insistencia la declaración de responsabilidades y aplicación de penas para los culpables, justo es también y hay que tomarlo como necesidad ineludible, que se exijan igualmente para los que revestidos de las insignias de la Autoridad pública y soberana, no saben emplear los medios conducentes para poner a salvo la preciosa vida de los ciudadanos.

Como católicos y como españoles protestamos enérgicamente por el vil asesinato del Eminente Cardenal y contra la pasividad y cobardía de las mal aconsejadas autoridades que, con su templanza en el castigo de los criminales aparenta ser, más bien que protectoras de los ciudadanos honrados y garantizadoras de sus vidas y haciendas, encubridoras y auxiliares de los desalmados asesinos.

Se admiten esquelas y anuncios en este periódico a precios convencionales.

La fiesta del Sagrado Corazón de Jesús

La devoción por excelencia en los tiempos presentes y en las circunstancias actuales es sin duda alguna la devoción al Corazón Sacratísimo de Cristo, basándose en una de las apariciones del Divino Salvador a su predilecta sierva Santa Margarita María Alacoque, cuando cercado de vivos resplandores y enseñándole su Corazón adorable, le dijo estas palabras: «He aquí el Corazón que tanto ama a los Hombres, y a pesar de todo no recibe más que desprecios, humillaciones, abatimientos y total olvido de las criaturas. Para reparar en lo posible tantos ultrajes inferidos a mi Corazón Santísimo, es mi deseo que el viernes inmediato que sigue a la Octava del Santísimo Corpus Christi sea dedicado de un modo especial a mi Corazón Sacratísimo. Comulgarás en este día y siempre que la obediencia te lo permita, y además en los primeros viernes en honor de mi Corazón.»

He aquí el origen de esta festividad y de la devoción y culto que se tributa al Dífico Corazón de Jesús. Y por más que esta devoción aparece en los últimos siglos, remontémonos a los tiempos más remotos del cristianismo, mejor dicho a los tiempos en que Jesús vivía aun en carne mortal y pasible y observemos todas las acciones de su vida física y sobrenatural que la dirigía a la gloria de su Padre y a la salvación de los hombres. Así es, que desde el primer momento de su encarnación hasta el último aliento en la Cruz todas sus acciones eran animadas y regidas por su Corazón divino que era el volcán en que se abrasaba y comunicaba su amor a las criaturas. Pero en donde más brillaron los rasgos de su bondad sin límites y de su poder infinito fué en los tres años últimos de su vida, cuando ejercía el ministerio de la predicación y les enseñaba las verdades y el camino de la salvación; hablándoles ya en parábolas, ya en el sentido literal y místico para acomodarse a nuestro

modo de concebir para que mejor pudieran comprenderlas, y dirigiéndose a las muchedumbres les decía las Bienaventuranzas, ese célebre sermón del Monte predicado por el Divino Redentor al pueblo Hebreo. Otras veces vemos que acude el pueblo Judío y hechizado de la celestial doctrina que oía de los labios de Jesús quiere proclamarle Rey, obrando en su favor prodigios estupendos como la multiplicación de los panes y de los peces, para satisfacer la insaciable hambre que padecían; y como el amor siempre va creciendo y nunca dice basta, la invención del amor que tenía el Corazón de Jesús a sus hermanos en la institución del adorable Sacramento de la Eucaristía para comunicarse a los hombres de la manera más perfecta y penetrativa y tener sus delicias con ellos hasta la consumación de los siglos. Y así como del costado dormido de Adán salió su esposa Eva, así también del costado del nuevo Adán, dormido en el tálamo de la Cruz y del fondo de su Corazón adorable salió su esposa la Santa Iglesia, ataviada con la diadema conque la coronó en el día de su desposorio y en el día de la alegría de su Corazón, como se lee en el sagrado libro del Cántico de los Cánticos, «siendo esta Iglesia la depositaria de las verdades y enseñanzas de Cristo, porque habéis de saber que la Iglesia con su autoridad, la Iglesia con sus Pontífices, la Iglesia con sus Doctores, la Iglesia con sus Virgenes, la Iglesia con sus Mártires, la Iglesia con sus Confesores, etc., etc., ha formado en todos los siglos una legión admirable de Santos que han recibido la consagración, la doctrina, la pureza, la fortaleza, la constancia y todas las demás virtudes que enaltecen a todos los fieles animados del espíritu de Dios.

Ea; levantemos nuestro corazón «Sursum corda» y no seamos cortos en agradecer al Divino Salvador tantos favores y tantas gracias y puesto que el corazón es lo que más ama y más estima, entreguémosle el nuestro para que lo haga en todo rendido a su divina voluntad y docil a sus divinas enseñan-

zas; imitando a Santa Margarita de Alacoque para que nos inflame en su divino amor y cumpla sus terminantes y consoladoras promesas.

Unámonos a los C. de los Arcángeles, Arcángeles, Virtudes, Dominaciones, Trouos, Potestades, Principados, Querubines y Serafines, saludemos al Corazón de Jesús con las siguientes aspiraciones:

Corazón de Jesús, templo divinísimo del Padre Eterno. — Inflama mi corazón con el fuego de tu divino amor.

Corazón de Jesús asiento de Verbo Divino. Inflama, etc., etc.

Corazón de Jesús morada del Espíritu Santo. Inflama etc., etc.

Corazón de Jesús, Sagrario de la Santísima Trinidad. Inflama, et cétera, etc.

Corazón de Jesús, delicia de todos los Santos. Inflama, etc., etc.

Corazón de Jesús en quien des cansan los escogidos. Inflama, et cétera, etc.

Corazón de Jesús fortaleza de los Mártires. Inflama etc., etc.

Corazón de Jesús corona y vida nuestra. Inflama etc., etc.

Corazón de Jesús, pureza de luz eterna. Inflama etc., etc.

Leopoldo Barrachina Carbonell

Al Sacratísimo Corazón de Jesús

ASPIRACIONES

Rosada flor del cielo desprendida;
Rubi precioso de hermosura rara;
Fúlgida estrella al mundo aparecida;
Fuego ardoroso que al mortal repara;
Blando lecho que al alma entristecida
Quietud amable y bienestar depara;
¡Oh buen Jesús! tu corazón abierto
Es mi luz y verdad, mi vida y puerto.

Desciende, dulce bien, al pecho mío;
Por Ti suspiro, y sin tu amor yo muero;
Vivir por tí, Jesús, tan solo ansío;
Abre mi pecho con puzante acero,
Y bañado con célico rocío
De tu Sagrado Corazón, venero
Cuyo licor las almas hermosea
Y más que la nieve las blanquea.

En los profundos mares de dulzura
En que se anega el alma generosa
Que halla de tu pecho habitación segura,
Y allí franquilla sin valven reposa,
Busque yo para siempre mi ventura,
Viviendo oculto en soledad preciosa.
¡Feliz de mí, si en tus amantes brazos
Rompiera del vivir los fuertes lazos!

Francisco Albors Tort

Congregante Mariano del C. E. y M.
Valencia, Junio 1923.

Ecós deportivos

Fut-bol

S. K. Meteor de Praga—3 Real Alcódiam Deportivo—3

Numerosísimo público asistió a presenciar el encuentro dando realce a la fiesta.

Antes de dar comienzo al espectáculo, fueron cambiados por los capitanes de ambos equipos dos preciosos banderines en prueba de consorcio y amistad.

Empieza el encuentro avanzando ambos bandos alternadamente sin consecuencia alguna.

Blanes como primero salva magistralmente varias situaciones. Corner contra los checos que remata Durá a Kinch.

Juego movido por parte de ambos bandos que están deseosos de iniciar el primer goal. Los forasteros usan más juego que los nuestros y con ánimo tremendo por conseguir variar el tanteador, pero Blanes se opone tenazmente a sus intentos, iniciando tras esto Romá un avance en medio de una estruendosa ovación.

Giner consecuencias de un corner apunta el primer goal para los nuestros. Aplausos.

Molina pronto se da a conocer cortando infinidad de avances. El empate lo obtienen, los blñquiverdes al incurrir los grana en penalty. Marcial se opone a este tanto haciendo una estirada estupenda consiguiéndolo tocar pero no puede impedir que el esférico toque la red. Ovación a la jugada maestra.

Poco tiempo después los checos deshacen el empate en un declarado obsay protestándolo el público y retirándose el referé. Continúa la faz Tapp que no desmerezca ensu cargo. El tercer goal salvo algún despeje de los nuestros lo consiguen los forasteros como último de los suyos en buenas combinaciones.

Los nuestros se animan en extremo y en un avance estupendo Angel a media vuelta centra y Durá de estupendo cabezazo incrusta el esférico en la red. Ovación enorme.

Difícil situación a la puerta del Alcódiam que desoja a corner Marcial.

La segunda parte es reñidísima avanzando los checos y defendiendo los nuestros bravamente sus colores.

Corner que remata a Kinch el equipo azul-grana.

Golpe famoso contra lo nuestros que salva Marcial avanzando el Real e introduciendo en las mallas por última vez el esférico, obra de Angel. Tras este empate se inicia el juego duro no apuntándose ambos equipos ningún tanto. Dos shoots a goal de nuestra delantera van a kichs rozando el poste. Poco después termina el encuentro.

El Alcódiam se presentó reforzado por valiosísimos equipiers del Gimnástico y Natación. Figuraban Molina, Rodrigo, Casimiro y Marcial.

El equipo checo es completísimo siendo sus mejores elementos el extremo izquierda, el defensa de la misma ala el centro medio y el trio delantero.

De los nuestros sin excepción todos muy buenos sobresaliendo Molina, Marcial, Blanes, Casimiro y Romá.

Por los forasteros se alinearon: Sabak, Suna, Vovacek, Pavielcop, Vaorons, Svaboda, Veiol, Kosbromak, Zdarsky, Rspavry y Rolclícek que vestían jersey verde-blanco.

Siendo los azules grana Marcial, Blanes, Pedro, Casimiro, Molina, Rodrigo, Romá, Angel, Giner, Durá y Valls.

ES

Domingo 10 gran partido de foot ball entre el C. N. Alicante y Alcódiam. Dado el resultado obtenido la última vez en el campo del primero el encuentro promete ser un éxito formidable.

Casa en venta

en el mejor sitio de la playa de Villajoyosa con seis balcones con vistas al mar. Tiene pozo, retrete e instalación eléctrica.

Darán razón los señores Notarios de dicha población.



ROGAD A DIOS POR
EL SEÑOR

DON ROMUALDO

que murió en el Señor el día

a los 62 años

HABIENDO RECIBIDO LOS A

R. I. P.

Su afligida esposa doña Cándida Casasempere
(ausente), y doña Dora; nietos; hijo político don R
políticos, sobrinos, primos, demás familia y las ra
"Baldó y Compañía" y "Abad y Compañía";

Ruegan a sus amigos y conocidos encomienden su alma a
celebrará el próximo sábado, 9 de los corrientes, a las nueve y
quedarán agradecidos.

Por respeto a la santidad del templo, se dá por despedido e
Todas las misas que se celebren dicho día en las Parroquias e Igle



POR EL ALMA DE
SEÑOR

ARACIL CARBONELL

el día 26 de Mayo de 1923

ños de edad

OS AUXILIOS ESPIRITUALES

P. A.

empere Lloréns, hijos don Romualdo, don José
don Romualdo Terol Pastor, hermanos, hermanos
las razones sociales, "Hijos de Anselmo Aracil",

alma Dios Nuestro Señor y se sirvan asistir a la MISA DE OCTAVA que se
ue y media, en la Parroquial Iglesia de Santa María, por cuyo favor les

Alcoy, 7 de Junio de 1923.

didó el duelo.

as iglesias de esta ciudad, serán en sufragio de su alma.

Patronato de Obreras

La Dominical del Sagrado Corazón de Jesús celebrará el próximo domingo 10 del corriente su principal fiesta con los actos siguientes:

Misa de Comunión a las siete en la V. Desamparados. Recepción, después, en el local del Colegio, de la bendita imagen del Titular, y colocación en su trono entre cantos y vítores.

Por la tarde a las cinco en el propio local (calle San Miguel) sesión literario recreativa presidida por el Consejo Directivo. En este acto, que se abrirá con un saludo leído por simpática obrera, se representará el drama lírico en dos cuadros compuesto *ad hoc* titulado «Por un bautizo».

Otra obrera agraciada cantará linda plegaria al Sagrado Corazón, y se terminará con la linda zarzuelita «Los caprichos de Pilar». Todo a cargo del cuadro dramático de obreras de este Centro.

El domingo siguiente, 17, saldrán todas las matriculadas a pasar el día en un puesto de mar no muy lejano.

Ya daremos cuenta de lo interesante y extraordinario que destaque en todo lo anunciado.

NOTICIAS

Se suplica a todas las personas amantes del Sagrado Corazón de Jesús, que mañana viernes, adornen todo el día con colgaduras los balcones, en testimonio público de su devoción.

Como quiera que no ha habido uniformidad en los signos fijados en las colgaduras, se ha ideado un buen escudo que llena el ideal religioso del pueblo español.

Dicho escudo está estampado sobre tela, tamaño 60X46, su precio es de 2'50 pesetas uno.

Se podrán adquirir en la Tipografía «LA BUENA PRENSA».

También rogamos asistan al Patronato de la Juventud Obrera a las seis de la tarde, donde se organizará una procesión en honor del Sagrado Corazón de Jesús. El acto

será amenizado por la brillante banda del Regimiento de Vizcaya, y al final dirigirá la palabra uno de los reverendos señores curas de esta ciudad.

La cera se les proporcionará allí mismo, mediante la entrega de una pequeña cantidad.

El próximo miércoles día 13 Festividad de San Antonio de Pádua tendrá lugar en la Iglesia del Santo Sepulcro la fiesta principal de los devotos del Santo.

A las ocho y media será la misa solemne a toda orquesta y panegírico por el Rvdo. P. Antonio Torró, Franciscano de Onteniente. Todo por las intenciones de doña Concepción Laporta Gisbert, de Vitoria.

Seguirá el canto de los gozos mientras se repartirán panes de a libra (para ello se admiten limosnas que se canjearán con cotraseñas por cada libra) para entregarla a los pobres que deben acudir a esta Iglesia a las nueve y media.

Por la noche a las ocho y media será trasladada la imagen del Santo al domicilio agraciado por la suerte.

El pasado lunes día 4 del corriente dió a luz con toda felicidad una preciosa niña la distinguida señora doña Francisca López Mayor, esposa de nuestro particular y estimado amigo don Rafael Gonzalez Vitoria.

La encantadora criatura recibió las regeneradoras aguas bautismales en la Real Parroquia de San Mauro y San Francisco de manos del virtuoso sacerdote Dr. D. Rafael Sanus Aura, imponiéndosele los nombres de Emilia, María de los Desamparados, Francisca, Lidiana; fué apadrinada en dicho acto por doña Emilia Vitoria Miralles y don Francisco López Gosalbez, abuelos paterno y materno respectivamente de la recién nacida.

Reciban ambas familias nuestra mas efusiva enhorabuena y en especial los venturosos padres para quienes les deseamos muy sinceramente que el tierno angelito, con que Dios ha bendecido su unión, sea el conducto por el elegido para

depararles toda suerte de dichas y felicidades.

Hemos recibido del Sr. Director de la Escuela Industrial de Alcoy, don José Cort Merita, un atento B. L. M., remitiéndonos un ejemplar de la Memoria de este Centro, correspondiente al finado curso académico 1921 a 1922.

Damos al Sr. Cort y Merita, las más expresivas gracias por la atención que con nosotros ha tenido.

En la Universidad de Murcia, ha terminado con gran brillantez la carrera de Licenciado en Derecho, nuestro muy querido amigo don José Luis Arnauda Gisbert.

Reciba nuestra más cumplida felicitación que hacemos extensiva a su apreciable familia.

Se han celebrado en ambas Parroquias las solemnidades del Santísimo Corpus Christi con el esplendor y magnificencia que han desplegado, demostrando una vez más que Alcoy es la Ciudad por excelencia de la Eucaristía y ha contribuido con el fervor propio de su vivísima fé al triunfo con que ha sido llevado por sus calles y plazas, entre nubes de incienso; ofrecimiento de flores y cánticos fervorosos y litúrgicos el Dios de los amores; el Excmo. Ayuntamiento, Autoridades y elemento Militar que cubría el día del Corpus toda la carrera de esta majestuosa y solemnisima Procesión, a dar mayor brillantez a este acto conmovedor, contribuyendo la presencia

D. Rafael Pérez Martínez, Alcalde Presidente del excelentísimo Ayuntamiento Constitucional de esta ciudad.

HAGO SABER: Que el día seis del actual se reunió la Junta local de Reformas Sociales de esta ciudad, acordando por unanimidad el que por esta Presidencia se publicaran edictos en los periódicos de la localidad, dando cuenta de la reunión de esta Junta, haciendo un llamamiento al vecindario invitándole a que denuncie todas las infracciones que se cometan, haciéndole saber que la Junta guiada de muy buenos deseos y gustosa en cumplir la misión que se le ha confiado, está dispuesta a imponer el

correctivo necesario para que no se quebrante la Ley bajo ningún concepto.

Lo que se hace público para conocimiento general.

Alcoy 30 de Mayo de 1923.

Rafael Pérez

LETRAS DE LUTO

D. Romualdo Aracil Carbonell

Como verán nuestros lectores en la esquila que publicamos en lugar preferente, el próximo sábado a las nueve y media se celebrará solemne Misa de Octava en la Arciprestal de Santa María, en sufragio del que fué prestigioso caballero e inteligente industrial don Romualdo Aracil Carbonell.

La muerte del señor Aracil no solo ha sido llorada por su apenadísima familia sino por las numerosas relaciones que se honraban con su amistad.

Que Dios le conceda el premio a que se hizo acreedor durante su vida consagrada a su familia, al trabajo y a ejercer la más excelsa de las virtudes que se llama la caridad.

Una vez más nos asociamos a la pena que aflige a su respetable familia a quienes les significamos nuestro profundo y sentido pésame, rogando a nuestros lectores no olviden en sus oraciones el alma de don Romualdo Aracil Carbonell.

Descanse en paz.

D. Francisco Sanchis Payá

El pasado domingo falleció en esta ciudad tras larga y penosísima enfermedad el respetable caballero don Francisco Sanchis Payá.

Era el finado persona muy estimada en nuestra ciudad, sinó díga lo el acto de la conducción de los restos mortales que fué una verdadera manifestación del cariño que se le profesaba.

Descanse en paz su alma y reciban su esposa la piadosa señora doña Ramona Pastor Roig, hijos don José y don Antonio; madre política la virtuosa señora doña Ramona Roig, hermano don José y

demás familia, nuestro sentido pésame y rogamos a los lectores eleven una oración por su alma y asistan a la Misa de Octava que se celebrará el próximo sábado día 9, a las diez, en la Parroquial de Santa María.

Doña María Segura Candela

El lunes último falleció en esta ciudad la respetable y piadosa señora D.^a María Segura Caudela, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Esposa amantísima, la enfermedad que hace tiempo padecía fué minando su existencia hasta que la Divina Providencia ha dispuesto que fuese a descansar en la mansión de los justos.

Sirvan estas líneas de consuelo a su afligidísima familia, esposo don José Juliá Vilaplana; hijos María, José, Rosita, Adelita y Antonio; hermanos, especialmente a nuestro querido amigo, el inteligente Jefe de Correos de la Provincia de Alicante D. Antonio Segura y demás familia nuestro sentido pésame.

Santo Evangelio

El de esta Dominica es del capítulo XV, versículos 1-10, según San Lucas:

En aquel tiempo se acercaban a Jesús los publicanos y pecadores para oírle. Los fariseos y los escribas murmuraban diciendo: Este recibe a los pecadores y come con ellos. Jesús les propuso esta parábola: ¿Quién de vosotros es el hombre que tiene cien ovejas, y si perdiera una de ellas, no deja las noventa y nueve en el desierto y va a buscar la que se había perdido hasta encontrarla? Y cuando la hallare, la pone gozoso sobre sus hombros y viniendo a casa, llama a sus amigos y vecinos diciéndoles: Dadme el parabién porque he hallado mi oveja que se había perdido.

Os digo que habrá más gozo en el cielo por un pecador que hiciere penitencia que por noventa y nueve justos que no la necesitan. ¿O qué mujer que tiene diez dracmas, si perdiese una, no encienden el candil y barre la casa y la busca con cuidado hasta hallarla? Y después que la hallado, junta las amigas y vecinas diciendo: Dadme el parabién porque he hallado la dracma que había perdido. Así os digo que habrá gran gozo entre los ángeles de Dios por un pecador que haga penitencia.

Semana religiosa

Jueves 7.—San Roberto.

C. de María.—Nuestra Señora de los Dolores, en San Mauro.

Santa María.—A las siete menos cuarto ejercicio al Corazón Agonizante de Jesús a intención de doña Carmen García Santonja. A las nueve se descubrirá el Santísimo Sacramento y misa mayor, quedando el Señor expuesto todo el día.

Por la tarde a las seis y cuarto Vísperas y Completas, Reserva solemne, procesión claustral y bendición.

San Mauro.—A las nueve misa mayor con exposición; a las seis Vísperas y Completas; al anocheecer ejercicio del mes del Corazón de Jesús.

A las diez de la noche Vigilia por el turno «Cor Jesu».

Santo Sepulcro.—A las nueve Fiesta al Santísimo Corpus por la Reverenda Comunidad con exposición predicando don José Boronat Payá, Pbro. y Procesión claustral.

Por la tarde sigue el Octavario de sermones por el doctor don Joaquín Pérez; reserva solemnisima y procesión claustral por la Congregación de San Ignacio.

Viernes 8.—El Sacratísimo Corazón de Jesús.

C. de María.—Virgen Inmaculada, en Santa María.

Santa María.—A las siete menos cuarto mes del Corazón de Jesús a intención de don José Tort Barceló; a las nueve Fiesta al Corazón de Jesús con exposición.

San Mauro.—A las siete y media misa de comunión general; a las nueve misa mayor con sermón por don Luis Bosch, Pbro.; al anochecer sigue el mes del Corazón de Jesús.

Santo Sepulcro.—Primero de Cuarenta Horas. A las siete misa de comunión; manifestar y acto de Consagración. A las nueve fiesta al Corazón de Jesús con sermón. Por la tarde sigue el ejercicio con sermón por el doctor don Joaquín Pérez, Pbro.

Esclavas.—A las ocho misa de comunión general. A las nueve misa mayor. Por la tarde último del novenario con sermón por el Reverendo Padre José Corellano, S. J., visita de altares y reserva con bendición.

Sábado 9.—San Feliciano.

C. de María.—Nuestra Señora de la Salud, en las Siervas de María.

Santa María.—A las seis y media Felicitación Sabatina; a las siete ejercicio del mes a intención de don Gonzalo Pareja y en sufragio de don José Pareja Casanova.

San Mauro.—A las seis y media ejercicio del turno San Tarsicio; a continuación el mes al Corazón de Jesús.

Santo Sepulcro.—Manifestar a las seis y media lo demás como ayer y salve.

Domingo III de Pentecostés.—Santa Margarita.

C. de María.—Nuestra Señora del Sufragio, en Santa María.

Santa María.—A las siete menos cuarto ejercicio del mes por las intenciones de don José Gisbert López. A las nueve y veinte Tercia y misa mayor con sermón por el Sr. Arcipreste. Por la tarde a las cinco ejercicio de Hora a la Santísima Trinidad predicando don Casimiro Valero, Pbro.

San Mauro.—A las nueve y media misa mayor con sermón por el señor Cura. A las cinco el mes del Corazón de Jesús.

Santo Sepulcro.—Fiesta prin-

cipal de la Pía Unión. A las siete Misas de Comunión, a las nueve Tercia, manifestar y misa mayor con sermón por D. Luis Bosch, Pbro., a las once acto de consagración de todos los niños de las escuelas, a las seis de la tarde ejercicio con sermón, corona, reserva y bendición.

Lunes 11 San Bernabé.—C. María Nuestra Señora de Lourdes, en el Santo Sepulcro.

Santa María.—Siguen el mes del Corazón Agonizante a intención de doña María y Teresa Matarredona.

Martes 12 San Juan de Sahagún.

Santa María.—A las seis y media último martes a San Antonio, después ejercicio del mes a intención de D. Juan Matarredona; por el de doña Juanita Matarredona.

San Mauro.—A las seis y media último martes a San Antonio.

Santo Sepulcro.—Último martes a San Antonio a las 7 menos cuarto con lectura, responsorio y gozos con el sorteo de la imagen y diez medallas y rezo por los difuntos.

Miércoles 13 San Antonio de Pádua. C. de María. Nuestra Señora del Pilar, en Santa María.

Santa María.—El ejercicio del mes en sufragio de D. Antonio Vilaplana Pérez.

Santo Sepulcro.—Fiesta principal a San Antonio, a las ocho y

media misa mayor a toda orquesta y panegírico por el Rvdo. P. Antonio Torró, Franciscano de Oñate. Todo por intenciones de D.^a Concepción Laporta Gisbert, de Vitoria.

NODRIZA

María Serra Verdú, desea encontrar criatura, darán razón: Algezares 22



Artículos de Optica



Gafas, Lentes, Cristales, Termómetros, Barómetros, Gemelos de campo y teatro etc. Prismáticos Goerz y otras marcas

Ejecución exacta de las fórmulas de los señores Médicos Oculistas.

AVISANDO SE PASA A DOMICILIO

F. MONMENEU
OPTICO

Venerable Ridaura (antes Tap), 10-3

Tp "LA BUENA PRENSA."—Aicoy.

ALBUMINURIA
NEFRITIS, CALCULOS

Curación radical sin necesidad de régimen alimenticio

LA CURA VEGETAL N.º 2 DEL AGATE H. MON

Hace desaparecer las causas de estas dolencias, descongestionando los riñones y restableciendo las funciones de asimilación.

Pida folleto descriptivo gratis a

LABORATORIOS BOTÁNICOS Y MARINOS
Ronda de San Pedro, 11.—BARCELONA
Sección n.º 17